



## Boletín 001

Observatorio Derechos Humanos  
Fundación Escuela Libertad

### **Desde que Petro es presidente de Colombia, se han registrado 39 asesinatos de líderes sociales**

BOGOTÁ D.C., 3 de enero de 2023 - El observatorio de Derechos Humanos de la Fundación Escuela Libertad ha hecho seguimiento a las masacres y asesinatos de líderes sociales desde el 7 de agosto de 2022, día en que se posesionó Gustavo Petro. En este balance, reportamos mediante monitoreo de medios y cruzando cifras de distintas entidades 43 masacres que han cobrado la vida de 182 personas, de las cuales 39 eran líderes sociales.

Sabemos que parte de la campaña de la izquierda siempre estuvo la frase “nos están matando” pero ahora nos preguntamos ¿por qué ya no les preocupa? ¿será que como ya no están en campaña no les importa?

“El cambio” no ha sido evidente ni mucho menos eficiente, al parecer llegaron al poder y muchas de sus propuestas e ideales quedaron de lado. En Escuela Libertad sabemos que el socialismo promete y no cumple, y esta cantidad de masacres y asesinatos de los que tanto prometieron defender son la muestra clara.

---